

DESIGNADOS EN LA SERENA

664709

Nuevos Integrantes de Academia de la Lengua

■ Los nominados son Carlos Emilio Camus Lineros y Héctor Carreño Latorre

LA SERENA. (Raúl Cantuarias Pérez).— Fueron designados miembros de la Real Academia Chilena de la Lengua, Carlos Emilio Camus Lineros y Héctor Carreño Latorre, quienes se incorporarán a la entidad el 22 de julio en una ceremonia que se efectuará en la Universidad de La Serena.

"La Academia, para vigorizar sus filas, está incorporando a nombres de letras de distintas regiones del país", señaló el Premio Nacional de Literatura y miembro de la Academia Roque Esteban Scarpa.

"Emilio Camus va a reemplazar a Fernatido Biavignat Marín, serenense, fallecido hace algunos años y cuyo cargo estaba vacante. El nombre de Héctor Carreño Latorre ha sido postulado

en mérito a su destacada actividad literaria", agregó.

EMILIO CAMUS

Carlos Emilio Camus nació en Valparaíso el año 1934, casado, tres hijos. Hizo sus estudios en el liceo Eduardo de la Barra. Es profesor de Estado en Castellano y Filosofía, títulos que obtuvo con distinción unánime en la Universidad de Chile.

HECTOR CARREÑO

Nació en Valparaíso en 1914, se tituló de abogado en 1940. Reside en Viña del Mar, donde ejerce las funciones de Juez de Letras luego de haber alcanzado la categoría de ministro de la Corte de Apelaciones de La Serena, siendo durante varios años su presidente. Es casado y tiene tres hijos y 8 nietos.

Nuevos integrantes de Academia de la Lengua [artículo] Raúl Cantuarias Pérez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cantuarias Pérez, Raúl

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevos integrantes de Academia de la Lengua [artículo] Raúl Cantuarias Pérez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)